

令和4年3月末日
敬愛学園高等学校

令和3年度学校評価委員会 感想、意見

令和3年度評価委員会最終回は新型コロナウイルス感染拡大抑止のため、中止とし、校内アンケート、学校報告などの資料をお送りし、委員の皆さまからご意見ご感想を頂くことといたしました。ご協力頂き、誠にありがとうございました。以下に列記します。

(満足度)

- ・学校評価アンケートの生徒・保護者からの評価は非常に高く、学校を信頼している様子がうかがえます。
- ・保護者様のアンケートにおいても大半の方が、満足されている結果となっており、きめ細やかな保護者様への 情報提供等を行っている結果ではないかと推察します。

(ICT 関連)

- ・義務教育では GIGA スクール構想により『一人一台タブレット』の活用が定着しているので、高校生になってさらに活用の幅が広がるとよいと思いました。

(進路)

- ・特に、難関大学については昨年度よりその数を伸ばしております。日々の取組の成果と推察いたします。

(部活動)

- ・特に、部活動の取組については、コロナ禍にもかかわらず、工夫して充実した活動ができたことは素晴らしいと思います。女子バレー部には、本校の生徒が練習に参加させていただき、ありがとうございました。
- ・部活動の成績について、各種目において奮闘され、生徒にとっても、練習、努力を積み重ねた体験が今後の人生での糧となり、新たな進路に進まれていくのだろうと推察します。
- ・東京オリンピックにおいても、選手として参加された方もおられ、貴校で培った精神が脈々と受け継がれて 居るのではないかと感じます。

(国際交流)

- ・海外留学を希望して入学する生徒も多いと思うので、少しでも早く実現することを願っています。
- ・留学生の受け入れに関連して、ダイバーシティの取組みについて、今後、ご意見等賜れたら幸甚です。

(職員アンケート)

- ・教員アンケートからは、職務に対する意識が高く、生徒理解や学力向上のために意欲的に取り組んでいる様子がわかります。

(全体)

- ・中学生にとって身近にある高校なので、何らかの形で交流などができるとよいと思っています。
- ・充実した学校教育が行われていることを感じました。

<講評>

年度末のお忙しい中、ご回答頂き、ありがとうございました。全体として好意的なご回答を頂き、恐縮です。教員アンケートについては簡略化して生徒・保護者アンケートとリンクできるように検討します。